

Medienmitteilung vom Sonntag, 31. März 2013

## **Jubiläumshauptversammlung – «aussergewöhnlich gewöhnlich»**

«Aussergewöhnlich gewöhnlich». Mit diesen Worten eröffnete unser Präsident, Armin Ryser, die 50. Hauptversammlung von PluSport, Behindertensportgruppe Glarus und Umgebung. Am Freitagabend, 22.03.2012, trafen sich beinahe alle Aktiv- und Ehrenmitglieder zur Jubiläums-HV im Restaurant Stadthof in Glarus.

Menschen mit Handicap sind für viele Leute etwas Aussergewöhnliches, für uns sind sie aber gewöhnlich. Diese Feststellung machte unser Präsident immer wieder. «Wir sind doch alle mit einem kleineren oder grösseren Handicap versehen», begegnete er oft Menschen, welche sich bei ihm nach PluSport erkundigten.

Das vergangene Vereinsjahr war für unseren neuen Präsidenten sehr intensiv. Als Seiteneinsteiger musste er sich in verschiedene Bereiche einarbeiten.

Neben den normalen Vorstandstätigkeiten und den Besuchen von Weiterbildungsveranstaltungen waren diverse Projekte zu bearbeiten. Genannt seien hier die Grobanalyse des Vereins, um aktuelle Bedürfnisse zu erkennen und anzugehen sowie das Projekt Marketing, mit Flyer und Vereinskugelschreibern. Am Schluss seines Resümees bedankte sich der Präsident bei allen Sportlerinnen, Sportlern, Hilfsleiter und Leiter sowie den Vorstandsmitgliedern für ihren wertvollen Einsatz im und für den Verein.

Lilly Wülser liess in ihrem Bericht einige sportliche und gesellschaftliche Highlights des vergangenen Vereinsjahres nochmals Revue passieren.

Der Kegelaabend, das Glarner-Bündner-Turnfest in Schwanden, das Minigolfspielen mit dem anschliessenden Grillabend, der Vereinsausflug zum Stoss, die Auftritte am Chränzli in Ennenda sowie den Chlaushock bildeten die Höhepunkte. Die wöchentlichen Schwimm- und Turnstunden wurden so rege besucht, dass acht Sportlerinnen und drei Sportler ausgezeichnet werden konnten. Sie besuchten mindestens 80% der möglichen Stunden. Zudem wurden Ursula Kummer und Catharina Ryser für ihre zehnjährige Vereinszugehörigkeit geehrt.

Auch das neue Jahresprogramm ist reichhaltig bestückt. Unter anderem werden wir am 05. Mai anlässlich der Landsgemeinde auf dem Cityplatz in Glarus, am 7. Juli beim Eidgenössischen Sporttag in Magglingen und am 14. September am Regionalen Sporttag in Sargans anzutreffen sein.

Nach der «aussergewöhnlich gewöhnlichen» Hauptversammlung konnte zum gemütlichen Teil übergegangen und ein feines Nachtessen eingenommen werden. Wegen der Jubiläumsversammlung hatte Lilly Wülser für alle Anwesenden einzelne Glasherzen hergestellt (Glasfusing), welche die schöne Atmosphäre ergänzten. Am Schluss durften Mitglieder und Gäste die persönlichen Herzen und neu kreierte Vereinskugelschreiber mit nachhause nehmen.

Wenn Sie mehr über unseren Verein erfahren, uns unterstützen oder unverbindlichen Kontakt mit uns aufnehmen möchten, dann sind Sie herzlich eingeladen unsere Webseite [www.plusport-glarus.ch](http://www.plusport-glarus.ch) zu besuchen.

Catharina Ryser, Aktuarin